



Communiqué de presse

Pau, le 12 décembre 2019,

Les lycéens veulent manifester, la police les menace !

Mardi 10 décembre 2019, des lycéens ont voulu rejoindre à Pau la place Verdun pour participer à la manifestation interprofessionnelle contre la réforme des retraites. Un cordon de policiers s'est alors interposé et a sommé ces jeunes gens de se disperser. La police a menacé d'usage de la force si ces lycéens essayaient de franchir ce barrage, même pacifiquement.

C'est notre jeunesse que l'on empêche de manifester ! C'est elle que l'on intimide et menace de violence physique ! Nous ne pouvons le tolérer.

La CGT Educ'action 64, l'UD CGT 64 et la FSU 64, condamnent fermement ces formes d'intimidation. Nos syndicats soutiendront la jeunesse dans l'expression de ses droits les plus élémentaires, comme celui de manifester.